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X LEGISLATURA – 3ª SESSÃO LEGISLATIVA 
Relatório da Audiência concedida à Danone 

 
Aos sete dias do mês de Maio de dois mil e oito reuniu, pelas 12 horas, um Grupo de Trabalho 

em representação da Comissão de Assuntos Económicos, Inovação e Desenvolvimento Regional 
(CAEIDR), para receber em audiência a Danone. 

 
O Grupo de Trabalho era constituído pelos seguintes Srs. Deputados: 
 
- Rita Miguel (PS), coordenadora 
- Jorge Seguro (PS) 
- Hortense Martins (PS) 
- José Miguel Gonçalves (PEV) 
 
A Delegação da Danone era constituída pelos seguintes elementos: 
 
- Dr. Pedro Neves, Departamento de Garantia de Qualidade 
- Dra. Ana Pires, Nutricionista 
 
 
Assunto: Regulamento 1924/2006 – Definição dos perfis nutricionais 
 
A Sra. Deputada Rita Miguel iniciou os trabalhos, dando as boas vindas à delegação da Danone e 

apresentando os Srs. Deputados presentes. De seguida, deu a palavra à delegação da Danone. 
 
O Dr. Pedro Neves começou por agradecer o agendamento da audiência, efectuando de seguida 

a apresentação no seguimento de um dossier distribuído pelos Srs. Deputados1, de modo a 
explicitar a proposta que a Danone defende como sistema de definição e avaliação dos perfis 
nutricionais. 

 
A Sra. Deputada Rita Miguel agradeceu a exposição e as informações apresentadas e passou a 

palavra aos Grupos Parlamentares. 
 
O Sr. Deputado Jorge Seguro questionou a delegação da Danone sobre o ponto de situação do 

regulamento e da sua entrada em vigor; sobre o porquê da possibilidade de a empresa perder parte 
do seu negócio e, enfim, sobre a receptividade que as posições da empresa têm tido ao nível das 
instituições comunitárias. Terminou solicitando que a Danone continue a fazer chegar à CAEIDR 
informação sobre a matéria. A delegação da DANONE respondeu às questões colocadas. 

 
A Sra. Deputada Hortense Martins agradeceu as informações e solicitou um esclarecimento 

sobre qual a entidade que procede ao estabelecimento dos perfis nutricionais e qual a intervenção 
dos diferentes Estados membros nesta matéria? A delegação da DANONE respondeu às questões 
colocadas. 

 

                                                           
1
 O dossier distribuído faz parte do espólio da CAEIDR, podendo ser consultado. 
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De seguida, o Sr. Deputado José Miguel Gonçalves questionou sobre se na definição dos perfis 
nutricionais e já tida em consideração a questão das alegações. Colocou ainda uma questão sobre 
se a Danone chegou a algum resultado sobre a percentagem de produtos que iriam ser afectados 
na perda das alegações. A delegação da DANONE respondeu às questões colocadas. 

 
A Sra. Deputada Rita Miguel questionou se as outras empresas do ramo a actuar em Portugal, 

se têm manifestado sobre esta matéria. A delegação da DANONE respondeu à questão colocada. 
 
Não havendo mais intervenções dos Srs. Deputados, a Sra. Deputada Rita Miguel deu conta da 

sensibilização de todos os Grupos Parlamentares para esta matéria, referindo que a CAEIDR 
continuará a acompanhar a situação. 

 
Não havendo mais intervenções, a Sra. Deputada Rita Miguel deu por encerrada a audiência, 

agradecendo as informações transmitidas. 
 
Lisboa, 7 de Maio de 2008. 
 

 
A Deputada Coordenadora, 

 
 
 
 

(Rita Miguel) 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
NOTA: Aprovado em Reunião da CAEIDR de 13 de Maio de 2008. 

 


